
 

令和５年度 第２回学校評議員会 会議記録 

 

期日：令和６年２月 7日（水） 

会場：花巻農業高等学校 生物科学科実習室 

時間：１４：２０～１５：００ 

 

１．開会のことば 

 ・千葉 副校長 

 

２．学校長あいさつ、令和５年度学校経営計画及びスクールポリシーについて 

 ・小船 学校長挨拶・説明 会議資料 P６ 

 

３．令和５年度学校概況報告 

（１） 学校評価について（総務部） 会議資料 P８ 

（２） 学習状況について（教務部） 会議資料 P11     

（３） ３学年進路決定状況について（進路指導部）会議資料 P12 

（４） 部活動の成果について（生徒指導部）   会議資料 P13 

（５） 学校農業クラブ活動について（農場部）  会議資料 P15 

（６） 教育環境整備等（事務部） 会議資料 P19 

 

４．意見交換について   

   【質問】 平板測量競技で入賞していて素晴らしい。平板測量の考え方は基本である

が、土木の現場では平板測量は行っていない。 

    ☞【回答】 実際に現場では活用していないが、競技として基礎を学び競うことと

なっている。平板測量競技だけでなく様々な競技がある。 

 【感想】 コロナの制限がなくなり、ホームページや X（旧 Twitter）で花農の活躍

を見ている。生徒が笑顔で活動しており、充実した学校生活を送っていると

感じる。  

 【感想】 学校評価、家庭学習の調査、携帯端末等の使用状況のデータは、中学校お

よび小学校と同様の傾向である。今後、個人的な活動もせず部活動に所属し

ていない子ども達の放課後の過ごし方に注意しなければならないと考える。 

  

５．閉会のことば 

 ・千葉 副校長 


